Bonjour

Je vous remercie de l'intérêt que vous portez à mon site histoire mondiale. C'est un encouragement pour moi à continuer ce passionnant travail de romain.

La dernière mise à jour date de bientôt un an et vous pouvez légitimement vous demandez ce que devient l'auteur.

En fait je me suis attaqué à un très gros morceau : l'histoire de l'Inde des origines à nos jours.

Je pense que d'ici les vacances j'essaierai de mettre en ligne le début de ce travail (jusqu'aux invasions musulmanes je pense)

et seulement à la rentrée la période allant des grands Moghol à l'époque contemporaine. En fait la plupart des cartes sont réalisées, seuls les paragraphes correspondants ne sont pas écrits.

A bientôt

Merci de me répondre si vous avez bien reçu ce courrier.

P. HENRIO